

Januar 2020

Eisstockturnier um den Sparkassenpokal in Kreuth **Spielmannszug setzt sich durch**

Optimale Wetterbedingungen herrschten beim traditionellen Eisstockturnier für Vereine, Behörden und Betriebe um den Wanderpokal der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee auf dem Eisplatz in Kreuth.

So konnten bei fairen Wettkampfbedingungen 24 Moarschaften in 4 Gruppen um den Sieg kämpfen. Der Gesamtsieger wurde im Lattenschießen ermittelt. Hierbei setzte sich die Mannschaft „Spielmannszug“ mit 14 Punkten gefolgt vom „Ski-Club“ (11 Punkte) durch. Dritter wurde die Mannschaft der „CSU“ vor der „Freiwilligen Feuerwehr“.

Traditionell hat die Sparkasse das vereinnahmte Startgeld wieder an den ausrichtenden Verein FC Real Kreuth / Sparte Eis gespendet.

Sparkassenvorstand Dr. Udo Stefan Schlipf (1.v.r) und Sabrina Schnitzenbaumer (2.v.l.), Regionalleiterin Tegernseer Tal überreichten den Siegerpokal zusammen mit den Mitarbeiterinnen der Sparkasse an die Gewinnermannschaft. Viel Lob gilt dem FC Real Kreuth für die Organisation und hervorragende Eispräparation.



Das Foto zeigt v.l.n.r. Sabine Miller, Sabrina Schnitzenbaumer, Magdalena Ertl, Josef Hatzl, Anna Smolka, Stefan Rohnbogner, Andreas Hatzl, Peter Strillinger und Sparkassenvorstand Dr. Udo Stefan Schlipf